



## Vamos todos al zócalo a respaldar la lucha del presidente López Obrador por la defensa del petróleo: Sergio Gutiérrez Luna

El diputado federal veracruzano, Sergio Gutiérrez Luna, convocó a sus paisanos a respaldar la lucha por el rescate de la industria petrolera y petroquímica que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador. “Vamos todos al zócalo este 18 de marzo a respaldar la defensa del petróleo que hicieron, en su momento, el presidente Lázaro Cárdenas del Río y ahora nuestro líder de la Cuarta Transformación y Presidente, Andrés Manuel López Obrador”, expresó el representante popular minatitleco.

<https://formato7.com/2023/03/16/vamos-todos-al-zocalo-a-respaldar-la-lucha-del-presidente-lopez-obrador-por-la-defensa-del-petroleo-sergio-gutierrez-luna/>